

Wenn, ja, wenn....

Heute hat meine Schwester Geburtstag. Aber ich kann sie nicht sehen.

Sie wohnt nicht hier und Ausflugsfahrten sind nicht erlaubt.

Aber wenn dem nicht so wäre und ich zu ihr fahren dürfte, dann säße ich jetzt im Zug zu einer Fortbildung.

Ich wäre also normalerweise auch nicht dort. Und ich wäre nicht bei einigen Terminen, die ich sonst hätte, die aber jetzt vermutlich ausfallen. Ich würde auch nicht ins Schwimmbad gehen, was ich so vermisse, aber ich könnte es auch dann nicht, wenn keine Ausgangsbeschränkungen wären, weil ich ja auf Fortbildung fahren müsste.

Mein Gott, welche Möglichkeiten und Unmöglichkeiten bietet uns das normale Leben, welche Entscheidungen und Planungen verlangt es uns ab!

Gerne nutze ich diese Zeit, um darüber zu meditieren.

Dir, Gott, gehören Zeit und Ewigkeit, sie sind dein. Lass mich das nie vergessen.

Eine Zeit der Ruhe wünscht Eva Meder-Thünemann im Namen des Seelsorgeteams